



Comunicado de Prensa

Media line: (916) 206-7777

@CoveredCANews

media@covered.ca.gov

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
26 de agosto de 2025

Covered California anuncia cambio en las primas de los planes dentales para 2026, tras otro año de crecimiento estable

SACRAMENTO, Calif. — Covered California anunció que el cambio promedio a nivel estatal en las tarifas de los planes dentales ofrecidos a través del mercado en 2026 será de 0.35 por ciento.

Los californianos seguirán teniendo cinco aseguradoras dentales entre las que podrán elegir, incluyendo: Anthem Blue Cross, Blue Shield of California, DentaQuest (anteriormente conocida como California Dental Network), Delta Dental of California e Humana Insurance Company.

“En Covered California estamos orgullosos de ofrecer un mercado competitivo de seguros dentales que ayuda a garantizar precios estables para los californianos que buscan cobertura médica y dental,” dijo Jessica Altman, directora ejecutiva de Covered California. “Nos complace que las tarifas se mantengan estables para ayudarle a las personas a conservar su cobertura dental, especialmente en un momento en que parece que los precios están subiendo en todos lados”.

La inscripción en planes dentales de Covered California aumentó más del 14 por ciento el año pasado. En 2025, 374,000 californianos están inscritos en planes dentales, pagando un promedio de \$27 dólares al mes.

El aumento de tarifas para el 2026 es menor que el del año pasado y continúa una tendencia de varios años de costos estables para los consumidores. Si se considera la disminución de tarifas en el 2023, el promedio de cambio de tarifas en los últimos cuatro años es ligeramente superior al 1 por ciento.

(más)

Tabla 1: Cambios en las tarifas de los planes dentales en California

Año	2023	2024	2025	2026	Promedio de 4 años
Promedio Ponderado	-1.70%	4.31%	1.55%	0.35%	1.13%

Todos los planes dentales obtenidos a través de Covered California incluyen cuidado preventivo y diagnóstico sin costo adicional. Los beneficios estándar de salud para los inscritos en Covered California incluyen cobertura dental para menores de 19 años, y los adultos pueden comprar cobertura dental familiar como un “complemento” a su plan de salud.

“La salud bucal es fundamental para el bienestar general. Tener acceso a atención dental ayuda a las personas a comer sin dolor, hablar con claridad y sonreír con confianza,” dijo la Dra. Monica Soni, directora médica de Covered California. “Pero también existe una relación clara entre una buena salud bucal y la salud general, incluyendo la salud del corazón, el control de la diabetes e incluso los resultados durante el embarazo. El acceso equitativo a la atención dental es crucial para abordar las desigualdades persistentes en la salud y lograr una atención integral.”

Covered California ofrece planes dentales tipo organización para el mantenimiento de la salud dental (DHMO) y organización de proveedores preferidos dentales (DPPO) en todo el estado, brindando a los consumidores la posibilidad de elegir el tipo de plan que mejor se adapte a sus necesidades.

“Aprovecha nuestro próximo período de inscripción abierta para inscribirte en un plan dental o, si estás atravesando un cambio en tu vida, podrías calificar para inscribirte en la cobertura dental durante nuestro período especial de inscripción,” dijo Altman. “Ya sea que sea tu primera vez o estés renovando tu cobertura, obtén el cuidado que necesitas—porque el cuidado dental es atención médica.”

Los beneficios y tarifas de los planes dentales familiares de Covered California se pueden consultar en: <https://www.coveredca.com/dental/adult-add-on/hmo/>.

Periodo de inscripción especial de Covered California

Aunque los cambios en las tarifas no entrarán en vigor hasta que comience la cobertura el 1 de enero del 2026, los californianos que experimenten eventos de vida que califican, como perder su cobertura médica, casarse, tener un bebé o mudarse permanentemente a California, pueden inscribirse en cobertura médica y dental durante el periodo de inscripción especial en curso de Covered California. Puedes encontrar una lista completa de eventos que [califican aquí](#).

(más)

Las personas que se inscriban durante el periodo de inscripción especial tendrán su cobertura activa a partir del primer día del mes siguiente. Pueden explorar sus opciones de varias maneras:

- Usar la herramienta en línea de [“Compra y Compara”](#) de Covered California para ver si califican para recibir ayuda financiera y qué planes están disponibles en su área.
- Encontrar al agente certificado más cercano en su vecindario visitando: <https://www.coveredca.com/support/contact-us/>
- Llamar a Covered California al (800) 300-0213 para obtener información o inscribirse por teléfono en español.

Oportunidades para que los Californianos se inscriban en la cobertura para 2026

- El periodo de inscripción abierta de Covered California, durante el cual los consumidores pueden inscribirse para obtener cobertura durante todo el año 2026, comenzará el 1 de noviembre de 2025 y se extenderá hasta el 31 de enero del 2026.
- La renovación para los más de 1.9 millones de personas inscritas en Covered California comenzará el 15 de octubre, cuando los consumidores podrán hacer cambios en su cobertura para 2026 o volver a inscribirse en su plan actual.

Acerca de Covered California

Covered California es el mercado de seguros de salud del estado, donde los californianos pueden encontrar seguros asequibles y de alta calidad de las mejores compañías de seguros. Covered California es el único lugar donde las personas que califican pueden obtener asistencia financiera para reducir los costos de las primas. Los consumidores pueden comparar planes de seguro de salud y elegir el plan que mejor se adapte a sus necesidades de salud y presupuesto. Dependiendo de sus ingresos, algunos consumidores pueden calificar para el programa Medi-Cal gratuito o de bajo costo.

Covered California es una parte independiente del gobierno estatal cuyo trabajo es hacer que el mercado de seguros médicos funcione para los consumidores de California. Es supervisado por una junta de cinco miembros designados por el gobernador y la Legislatura. Para obtener más información sobre Covered California, visite www.CoveredCA.com/espanol

###